

Alejandro Parra se lleva tres medallas en el Campeonato de España de Armas Históricas.

El tirador tomellosero, Alejandro Parra Becerra, se llevó tres medallas en el Campeonato de España de Armas Históricas que tuvo lugar en las instalaciones de la Federación Madrileña de Canto Blanco. Parra consiguió el oro con un rifle militar de percusión de grueso calibre; la plata en rifle de chispa y el bronce en mosquete militar de chispa. El campeonato reunió a 140 tiradores de todos los puntos de la geografía nacional, con un buen nivel medio, lo que da más mérito al logro conseguido por Alejandro Parra. Esta competición pone el punto y final a la temporada.



Gran participación en el VIII Encuentro de Escuelas Deportivas de FECAM.

La Ciudad Deportiva de Tomelloso acogió el pasado 5 de junio el VIII Encuentro de Escuelas Deportivas que organiza la Federación de Deportes para Personas con Discapacidad Intelectual de Castilla-La Mancha (FECAM). En este encuentro participaron más de 300 deportistas, 65 técnicos y monitores, además de los voluntarios y personal de la organización. Los chavales tomaron parte en competiciones de fútbol-7, padel, karate, badminton, golf, tiro con arco, hockey, softball, tribasket, pilates, body combat y kin ball, entre otras. Participaron siete clubes de la provincia de Albacete; cinco de Toledo; cuatro de Cuenca y once de Ciudad Real, entre ellos el CD Correcaminos de Afas y Los Delfines de Tomelloso.

Chapa y Pintura José Antonio se lleva el Maratón sub-21 de AAFARTOM.

Año redondo para el Chapa y Pintura José Antonio de fútbol-sala. Además de llevarse el campeonato en la tercera categoría de Tomelloso y de ser el único equipo que no perdió en liga, se llevó el Maratón sub-21, Memorial Candelas Lara Gómez, organizado por la Asociación de Alcohólicos Rehabilitados y Familiares de Tomelloso (AAFARTOM). El maratón reunió a 28 equipos en el pabellón San José y arrancó viernes 11 de junio a las 5 de la tarde y finalizó el sábado 12, a las dos del mediodía. En una disputada final, Chapa y Pintura se llevó el primer trofeo al ganar a Aafartom en los penaltis tras empatar a uno. Antes, Jimapa y Lara FS, disputaron la final de consolación, que también se tuvo que decidir en los penaltis. Fueron más certeros los argamasilleros del Lara FS, que se llevaron el bronce. Archidona fue el máximo goleador y José Luis López Romero fue elegido mejor jugador.

Jesús Alberto Rubio gana el Memorial Picolo de ciclismo en Granada.

Jesus Alberto Rubio y el Rualje tuvieron una magnífica actuación en Granada al imponerse en el XIV trofeo Antonio Ruiz Memorial Picolo valedero para la Copa de Andalucía y el ranking nacional. Rubio se escapó ya en el primer puerto de la carrera y poco a poco fue abriendo hueco, gracias a su buena cadencia de pedaleo y a saber dosificar sus fuerzas. Al final cruzó la meta en solitario por delante de algunos de sus más encarnizados rivales como Carlos Jiménez, Joaquín Torres o Blanes. Otro Rualje, Adrián Mares, fue quinto.

El Puerto Alicante, de Alicia Valentín, subcampeón de España por equipos.

El Puerto Alicante se proclamó subcampeón de España por equipos en la categoría absoluta en una competición celebrada en Valencia. Valencia Terra y Mar fue el primer clasificado y el Playas de Castellón, tercero. La atleta tomellosera participó en la prueba de 200 metros. Su próximo compromiso será el Campeonato de España por autonomías que tendrá lugar en Vigo el próximo 25 de junio.

¡Qué pena!

El CB Bricocentro deja escapar el ascenso cuando lo tenía todo a favor

CARLOS MORENO

Faltaba poco más de un minuto y el triple que convertía Javi Blanco le daba al Bricocentro Tomelloso una ventaja de nueve puntos. Sin embargo, un triple de Ramírez, verdugo de los de casa, y tres pérdidas de balón que no venían a cuento pusieron en el marcador un increíble, 66-66, que daba paso a la prórroga. Y lo que suele ocurrir, el Mocejón, con las pilas de la moral mucho más cargadas, acabó ganando 77-75. Una lástima porque el Tomelloso tuvo muy cerca la victoria.

Mocejón fue el equipo experto y con oficio que se esperaba. Con el veterano Ricardo Fábrega y Chema Ramírez tirando de un grupo de jugadores más limitados, los toledanos fueron casi siempre por delante, aunque el Bricocentro no permitió que su rival se fuera más allá de los seis puntos. Los de Ramón Cañas mejoraron con la entrada en escena del base Darío, pero su mejor hombre fue, sin duda, Javi Blanco. Excelente en defensa y en ataque, de hecho Blanco compartió con Fábrega el honor de ser el jugador más valioso del partido. Quizá el mayor problema del Bricocentro fue el rebote, donde



Jugadores del CB Bricocentro tras perder el partido.

Fábrega y Chema impusieron su ley, y un exceso de prisas que provocaron demasiadas pérdidas de balón. David García alternó aciertos y fallos en sus lanzamientos exteriores, mientras que Jaime o Novillo aportaron menos de lo esperado. En cualquier caso, el partido caminaba a un final ajustado, pero esos nueve puntos que consiguió el Tomelloso a poco más de un minuto casi le daban la victoria.

Al término del partido, un emocionado, Jaime Yáñez, consideraba "inexplicable lo ocurrido". Por su parte, el técnico, Ramón Cañas, reconoció que el equipo no ofreció su mejor nivel, "pero en el último cuarto reaccionamos bien, hicimos un cam-

bio defensivo que se les atragantó y conseguimos una ventaja de nueve puntos que parecía definitiva. Pero ellos han tenido fe, no se han rendido y han logrado darle la vuelta". A la hora de analizar la prórroga, Cañas cree que el Mocejón tuvo las ideas más claras, "ellos se la jugaban siempre con Ramírez, y a partir de los espacios que generara, facilitar el trabajo de los tiradores o los rebotes de Fábrega".

Pese a la derrota, el presidente del club, Gaspar Martín, muy emocionado, agradeció el trabajo de todos los jugadores. "no se les puede reprochar nada, porque lo han dado todo. Lo tuvimos muy cerca, pero en un deporte como el baloncesto suceden estas cosas".

Exhibición de Antonio Benito en el Regional de Triatlón

Con Antonio Benito -en la foto entrando en la meta- no hubo color y su exhibición el Campeonato Regional de Triatlón celebrado en Tomelloso el pasado 13 de junio es de las que hacen época. Hoy por hoy nadie le hace sombra en la categoría cadete y lo demostró en el agua primero, 400 metros; en la bicicleta después, 8 kilómetros, y finalmente en los dos kilómetros de carrera a pie donde siguió agrandando diferencias. Benito completó el recorrido en 25,07, con una ventaja de 1 minuto y 17 segundos sobre el segundo, el albaceteño, Guillermo Martínez, y 1,40 sobre el tercero, el rodense, Antonio Lafuente. Muy destacada fue también la actuación de otro participante del Club Triatlón Tomelloso, Iván Cencerrado, que fue cuarto. Con este primer puesto, Antonio Benito se clasifica para el Campeonato de España. Antes ya había logrado la clasificación para el Europeo que tendrá lugar el próximo mes de agosto en Polonia. El triatlón se celebró en un circuito montado en la piscina cubierta y alrededores, reuniéndose a más de 150 participantes de las cinco provincias de Castilla-La Mancha. "La verdad es que me sentí muy bien desde el principio. -comentaba el campeón-. En el agua ya me destacué, lo que me permitió coger la bici el primero y seguir aumentando diferencias. Y luego en la carrera a pie se trataba de darlo todo para llegar a meta. ¿Mis rivales? Esperaba que estuvieran algo más cerca, pero yo me fijo sobre todo en mí mismo". Otros resultados de participantes de Tomelloso fueron los siguientes; en la categoría cadete femenina fue séptima Tristana Martínez; en infantiles, sexta María Acedo; séptima, Laura Ferrandiz; y octavo, Jesus Romo. En alevines, Javier Romo ocupó la sexta posición y en benjamines, Lucía Moreno Lara fue segunda.

